

# EKSPOS

## Ketua Persit Wonosobo Berikan Gizi Tambahan Kepada Anak Sekolah Dan Stunting

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.EKSPOS.CO.ID](http://WONOSOBO.EKSPOS.CO.ID)

Dec 14, 2022 - 16:06



*Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVII Kodim 0707/Wonosobo menyelenggarakan acara pemberian bantuan kepada anak sekolah dan stunting.*

Masih dalam rangkaian peringatan HUT Hari Juang TNI AD Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVII Kodim 0707/Wonosobo menyelenggarakan acara pemberian bantuan kepada anak sekolah dan stunting. Pemberian diberikan langsung oleh ketua Persit Ny. Erlina Rahmat didampingi Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat bertempat di wilayah Koramil 13/Leksono. (14/12/2022)



Ny. Erlina Rahmat selain ketua Persit juga menjadi ibu asuh stunting dalam kesempatan tersebut menyampaikan bahwa permasalahan stunting itu harus diselesaikan oleh semua pihak, sesuai dengan bidang dan kemampuannya masing-masing. Untuk itu dalam kesempatan kali ini saat berkunjung ke wilayah menyempatkan untuk sedikit memberikan bantuan kepada anak stunting yang dititipkan kepada Bidan Puskesmas Leksono, Kaliwiro, dan Sukoharjo agar disampaikan kepada yang berhak menerima.

Sedangkan pemberian gizi tambahan diberikan kepada perwakilan anak sekolah. Pemberian ini diharapkan sebagai bentuk dukungan dan perhatian dari Persit agar anak – anak sekolah ini menjadi anak yang sehat, pintar sehingga kelak bisa diandalkan menjadi penerus bangsa.



“Kita tahu bahwa saat ini anak – anak lebih suka makanan yang kurang sehat seperti mengandung perasa, pewarna yang mencolok, pemanis dan sebagainya. Makanan tersebut jika dikonsumsi secara terus menerus dan dalam jumlah yang banyak akan menimbulkan efek yang kurang baik bagi kesehatan anak tersebut. Untuk itu dalam kesempatan ini memberikan makanan sehat kepada anak – anak SD ini dengan harapan mereka tidak jajan sembarangan dan beralih ke makanan yang sehat” kata Ny. Erlina Rahmat.



Untuk itu kita sebagai orang tua harus selalu mengingatkan kepada anak – anak

untuk makan makanan yang sehat, jangan makan sesuai keinginan akan tetapi makan sesuai kebutuhan tubuh. Kegiatan ini harus terus dilakukan secara rutin dan terus menerus dengan memberikan pengertian kepada mereka tentang pentingnya makan makanan yang sehat dan bergizi, pungkas Ketua Persit.